

Le président de l'Assemblée Nationale reçoit son homologue de la Dominique



La Havane, 1er février, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba a reçu ce jeudi au Capitole de La Havane son homologue de la Dominique, Alix Boyd-Knights.

Cette dernière s'est dite reconnaissante de l'accueil dont elle a fait l'objet à Cuba où elle est venue en tant qu'invitée de marque à la 4e conférence internationale «Pour l'équilibre du monde.»

Esteban Lazo a qualifié de très bons les liens d'amitié et de coopération entre les parlements des deux pays et expliqué à son hôte le processus de participation populaire à la rédaction de la Constitution qui fera l'objet d'un référendum le 24 février prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182451-le-president-de-lassemblee-nationale-recoit-son-homologue-de-la-dominique>



Radio Habana Cuba